

Youth Team

**Making dancing enjoyable
for everyone –
traditions, rules and inter-
action with each other**

In 2019 and 2020, we, the Youth Team of EAASDC, worked intensively on the prevention of sexual harassment in the context of our hobby. At that time, a concept was developed and so-called “pilots” were trained to be available as contact persons at events. Then came Covid-19 and the whole thing fell asleep again, just like our whole hobby.

For us as a team, it is clear that this is still an important issue, and we want to continue to raise awareness about how we can make dancing together enjoyable for everyone. The whole thing will be a process in which we also want to question traditions, rules and the way we deal with each other. For example, is it still contemporary that one is not “allowed” to refuse a dance request? What is the correct dance posture for a **Swing**? What is the correct hand position for a **Promenade**?

We want to talk with you about these and other questions at the **Fall Round Up** in Dachau. There we will offer a

**Das Tanzen für alle
angenehm gestalten –
Traditionen, Regeln und
der Umgang miteinander**

2019 und 2020 haben wir, das Youth Team der EAASDC, uns intensiv mit Prävention sexueller Belästigung im Rahmen unseres Hobbys beschäftigt. Damals entstand ein Konzept und es wurden sogenannte „Lotsen“ ausgebildet, die bei Veranstaltungen als Ansprechpartner zur Verfügung stehen. Dann kam Covid-19 und das Ganze ist wieder etwas eingeschlafen, wie unser ganzes Hobby eben.

Für uns als Team steht fest, dass es sich immer noch um ein wichtiges Thema handelt und wir wollen weiter dafür sensibilisieren, wie wir das gemeinsame Tanzen für alle angenehm gestalten können. Das Ganze wird einen Prozess darstellen bei dem wir auch Traditionen, Regeln und den Umgang miteinander hinterfragen wollen. Ist es zum Beispiel noch zeitgemäß, dass man keine Tanzaufforderung ablehnen „darf“? Wie ist eigentlich die korrekte Tanzhaltung bei einem Swing? Wie ist die Handhaltung beim Promenade?

Über diese und andere Fragen wollen wir mit euch am **Fall Round Up** in Dachau ins Gespräch kommen. Dort werden wir ein

seminar on the topic, where we want to share our thoughts with you, but we are also looking forward to your thoughts, suggestions, ideas, etc.

Yours
Youth Team

Translated by Editor and DeepL

Seminar zu dem Thema anbieten, bei dem wir euch unsere Gedanken dazu mitteilen wollen, wir sind aber auch auf eure Gedanken, Anregungen, Ideen usw. gespannt.

Euer
Youth Team



Square Dance Shop Rhein-Main

Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer

Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie
Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher

Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40

www.squaredanceshop-rheinmain.de

regina@squaredanceshop-rheinmain.de

Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim

Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

